

# PlantaDoce.

Empresa

## Asepeyo se alía con Philips: instala un equipo de radiología en Barcelona

La compañía de asistencia sanitaria ha puesto en marcha un sistema de fluoroscopia con control remoto combinando con radiografía digital avanzada, cuya inversión no ha trascendido.

PlantaDoce  
18 nov 2020 - 15:50



Asepeyo se une con Philips. La compañía, especializada en prestar asistencia sanitaria y en gestionar las prestaciones económicas por accidente de trabajo, ha instalado un equipo de radiología en Barcelona. **La inversión en el nuevo equipamiento, ubicado en el centro asistencial Barcelona-Vía Augusta, no ha trascendido**

**El equipo es un sistema de fluoroscopia con control remoto combinado con radiografía digital avanzada.** El equipamiento permite abarcar estudios, tanto de radiología simple como de radiología compleja, en una misma sala, a la vez que ofrece mayor comodidad y seguridad al paciente.

El director de traumatología de Asepeyo, Manuel Vázquez, ha explicado que “el

---

# PlantaDoce.

---

equipo proporciona mayor comodidad porque no es necesario ir moviendo al paciente y mayor seguridad porque evita la reiteración de exploraciones radiológicas”.

**Las funciones de radiología digital del equipo Philips permiten a Asepeyo la realización de diagnósticos fiables con alta calidad de imagen.** Según una de las encargadas de la adquisición de diagnósticos, Susana Estecha, ha indicado que la tecnología digital “nos permite una mejor calidad de imagen, mayor rapidez y la conservación que los estudios en un formato digital”.